

IFSE et CIA
de la FILIERE SOCIALE ET MEDICALE :
AUCUNE AUGMENTATION !

UNE FILIERE MEPRISEE ET HUMILIEE ENCORE UNE FOIS !

Un personnel de la filière sociale ou médicale vaut-il moins qu'un administratif ?

Alors que la DGAFP et le MI décident d'augmenter l'IFSE des A et B administratifs, ils décident volontairement de laisser sur le carreau **SA FILIERE SOCIALE ET MEDICALE !**

SCANDALEUX ET INJUSTE !

RAS LE BOL D'ETRE CONSIDERE COMME UNE SOUS CATEGORIE !

POURQUOI ? : parce que cette filière est composée essentiellement de femmes ? **DISCRIMINATION ?** Nous pensions notre ministre sensible à ce sujet et bien, il faut croire que non !



POUR UN MEME NIVEAU, NOUS AVONS DEJA :

- ⇒ des grilles indiciaires inférieures
- ⇒ une IFSE inférieure
- ⇒ un CIA inférieur

l'administration creuse encore l'écart avec ce refus de revaloriser à minima nos primes !

INACCEPTABLE POUR NOTRE SYNDICAT !

INUTILE de faire des protocoles égalités hommes / femmes, de signer des chartes, de faire des SEGUR etc...et des annonces politiques si dans les faits on continue à nous mépriser financièrement !

FO DEMANDE UNE REVALORISATION IMMEDIATE , UN ALIGNEMENT DES IFSE et CIA DES ASSISTANTES SOCIALES, INFIRMIERES SUR CELLES DES ATTACHES AINSI QUE LA REVALORISATION IMMEDIATE DES IFSE ET CIA DES CONSEILLERS TECHNIQUES DE SERVICE SOCIAL !

Un syndicat toujours à vos côtés !!

FO PRÉFECTURES
ET DES SERVICES
DU MINISTÈRE DE L'INTÉRIEUR

FSMI
FORCE OUVRIÈRE
Fédération des Syndicats de Ministère de l'Intérieur



You Tube